
En reunión con Subsecretario
Monsalve: Fundación Emilia y
diputado  Luis  Cuello  piden
aumentar  exámenes  de  drogas
para conductores
El diputado Luis Cuello, junto a la presidenta de la Fundación
Emilia, Carolina Figueroa se reunieron con el Subsecretario
del  Interior,  Manuel  Monsalve  y  la  Directora  Nacional  de
Senda, Natalia Riffo, para solicitar el aumento de test de
drogas a automovilistas y conductores en general.

La reunión se da luego que, hace aproximadamente un mes, un
conductor de buses Red bajo los efectos de las drogas arrasara
con  un  vehículo  y  varios  postes  de  alumbrado  público  en
Santiago, lo que se suma al aumento de la positividad en los
narcotest  y  la  disminución  de  fiscalizaciones  durante  el
presente año, según datos entregados por la Fundación Emilia.

Para el diputado Luis Cuello es causa de preocupación “el uso
de alcohol y de drogas en la conducción como un importante
factor de riesgo en los accidentes de tránsito” por lo cual
cree necesario “dotar de mayores herramientas a las policías y
al Senda con el objetivo de potenciar la fiscalización y de
esta  forma  disuadir  estos  comportamientos  peligrosos  de
algunos conductores que ciertamente ponen en peligro la vida
de las personas”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2023/10/Cuello-C
una-1.mp3

Por su parte,  Carolina Figueroa, presidenta de la Fundación
Emilia,  declaró  necesario  implementar  nuevos  tipos  de
narcotest y aumentar su frecuencia en comunas donde hay una
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alta siniestralidad vial lo cual constituye “un avance en
materia de seguridad pública vial”. “Es por eso que esperamos
que se pueda incorporar dentro de la discusión del presupuesto
anual el aumento del presupuesto para la glosa del programa
tolerancia cero y que se haga un análisis de las comunas en
las  cuales  deben  empezar  a  aumentar  la  frecuencia  de  las
fiscalizaciones  de  narcotest  a  lo  largo  del  país”,
complementó.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2023/10/Carolina
-Figueroa-Cuna-2.mp3

Finalmente,  sobre  la  reunión  el  diputado  Cuello  agrega:
“Tuvimos una muy buena recepción de parte del subsecretario
del Interior y de la directora de Senda, lo que nos genera la
expectativa de poder trabajar en conjunto para potenciar la
fiscalización y de este modo disuadir y evitar el uso de
drogas por aquellas personas que conducen vehículos”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2023/10/Cuello-C
una-3.mp3

Con esta reunión se espera potenciar la fiscalización a los
conductores, en materia de uso de drogas, que son aplicados
con mucha menor frecuencia. En estas fiestas patrias, de los
12.637 controles efectuados durante los días de celebración
solo 352 correspondieron a narcotest, de los cuales 72 dieron
positivos.
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